

M. Charles-Alexandre-Renald Fournier, né le 23 novembre 1866, fils de Célestin Fournier, notaire, et de Marie-Rosalie Lebourdais. Ordonné prêtre à Saint-Boniface (Man) le 4 août 1895 ; curé de Carrolton, diocèse de Grands-Rapids, Etats-Unis, pendant deux ans ; professeur au collège de Lévis ; actuellement missionnaire dans le diocèse de Saint-Albert, dans le Territoire du Nord-Ouest.

M. Georges Lavoie, né le 23 novembre 1867. Ordonné prêtre le 17 janvier 1892 ; vicaire à Saint-Jean Port-Joli, au Cap Saint-Ignace ; 1894, missionnaire à Nashua (N. H.) et Biddeford (Me), Etats-Unis ; 1896, aumônier de l'Hospice des Sœurs de la Charité, à Saint-Ferdinand d'Halifax ; décédé le 18 août 1897.

LE COUVENT DE L'ISLET

Le couvent de l'Islet est situé à cinq minutes de l'église. Assis sur le bord du fleuve Saint Laurent qui borne la cour, ombragé par de superbes érables, embaumé du parfum de mille fleurs, cet édifice avec son dôme élégant, présente un coup d'œil magnifique. Il fut fondé en 1877 par M. le curé Delâge. Ami de cœur de Mgr Cazeau, chapelain du Bon-Pasteur, M. Delâge fut un des plus chaleureux approbateurs et soutiens de cette congrégation ; il invita donc la communauté du Bon-Pasteur à venir établir et ouvrir des classes dans sa paroisse.

Le vénéré fondateur avait fait don du terrain sur lequel se trouve situé le couvent, et par un sentiment de cette délicatesse qui le caractérisait, il dirigea vers son futur couvent les dons qui lui furent offerts lors de la célébration de ses noces d'or, lesquelles, disait-il, coïncidaient si bien avec